

Tribunes de l'opposition municipale

Horizons Voironnais

Année 2022

Décembre 2022

Texte non fourni

Novembre 2022

Texte non fourni

Octobre 2022

Texte non fourni

Septembre 2022

Texte non fourni

Juillet - Août 2022

Texte non fourni

Juin 2022

Prévention de la délinquance et sécurité, voilà le libellé de la dernière délibération municipale qui prévoit de modifier les conditions d'octroi des aides municipales facultatives.

Pour les mineurs, il s'agit d'un projet de création d'un conseil pour les droits et devoir des familles dont à ce jour, pour nous les missions sont incertaines et méritent d'être élargies. Fort interpelés par cette décision, nous avons argumenté sur le fait que supprimer les aides à un jeune nuisait fatalement au reste de sa fratrie et que le refus de les octroyer devait être juste et proportionnée. Nous avons finalement décidé d'intégrer ce conseil des familles à la seule condition que la mairie soit exemplaire et mette en place des mesures d'accompagnement de tous ces jeunes en difficulté pour les aider à retrouver un parcours de vie adapté à leurs besoins, la délinquance des mineurs étant souvent liée à une absence de cadre et la sanction seule, complètement improductive. Si la mission originelle de ce conseil se trouve galvaudée et ne sert qu'à la sanction des jeunes, nous la quitterons sans état d'âme, laissant notre édile face à ses choix clivants et vous en tiendrons informés.

Johanne Vial, Jean-Pierre Alibeau et Éric Laroche-Joubert

[pour le groupe Horizons Voironnais](#)
2020horizonsvoironnais@gmail.com

Mai 2022

Texte non fourni

Avril 2022

Budget 2022 : Augmentation des impôts à Voiron : hausse de la Taxe Foncière !!

Afin de reconstituer une épargne nette de 1,5 millions et garantir la poursuite des investissements de la ville, la majorité a choisi de faire payer la facture aux Voironnais propriétaires, mais faut-il rappeler que ces derniers ne sont pas tous riches ?

Augmenter les impôts est la solution choisie par la majorité actuelle pour 2022 mais quelle anticipation pour les prochaines années ? Et pour quelles priorités ? Par exemple, une maison médicale à l'espace CEVE pour 1 million d'euros, hors sol, sans connexion au tissu médical de la ville et avec une accessibilité restreinte alors que le nouvel hôpital possède de nombreux m2 en jachère et pourrait louer une maison médicale in situ avec un meilleur accueil pour les internes, une proximité avec la médecine hospitalière et soulagerait nos urgences en souffrance. Ce serait beaucoup moins onéreux et bien plus pertinent. Il y a moyen d'améliorer l'offre de soins sans dilapider l'argent municipal. Nous sommes inquiets concernant les choix et les priorités d'investissement qui évidemment ne seraient pas les nôtres et de ce fait n'avons pas voté le budget.

Johanne Vial, Jean-Pierre Alibeu et Éric Laroche-Joubert
pour le groupe [Horizons Voironnais](#)
2020horizonsvoironnais@gmail.com

Mars 2022

Texte non fourni

Février 2022

En cette période qui distant beaucoup de liens sociaux et qui nous empêche de vous retrouver dans différentes manifestations culturelles, sportives ou autres, nous tenions vous dire que les élus du groupe Horizons Voironnais se tiennent toujours votre disposition pour changer avec vous dans les domaines qui leur incombent mais pas seulement.

- Éric LAROCHE JOUBERT : milieu associatif, social, environnement
- Jean Pierre ALIBEU : travaux, éducation, santé
- Johanne VIAL : finances, Pays Voironnais

Notre territoire connaît des contraintes financières dures et les projets sélectionnés pour les années à venir devront l'être avec attention et pertinence... Nous ne manquerons pas de nous exprimer sur ces sujets lors du conseil municipal de Mars qui sera dédié au budget 2022

Nous restons à votre écoute en permanence

Johanne Vial, Jean-Pierre Alibeu et Éric Laroche-Joubert
pour le groupe [Horizons Voironnais](#)
2020horizonsvoironnais@gmail.com

Janvier 2022

Vœux 2022

Aujourd'hui, 20 Décembre, date de remise de cet article, difficile de se projeter sur ce que seront les bonnes nouvelles et notamment sur la lutte contre le COVID. De plus, dans cette année d'élections, nous attendons les voix des candidats sur la révision du système de soins dans son ensemble, enjeu majeur pour notre société.

La démocratie implique la solidarité dans les situations difficiles et nous demandons aux réfractaires au vaccin d'être solidaires dans la tourmente, et même s'ils gardent leurs convictions, de faire un geste de santé publique responsable et citoyen. C'est ainsi que l'on pourra se débarrasser de l'intensité de vagues successives. A Voiron, le service des urgences est dans l'incapacité d'assurer sa mission, le personnel, usé, s'en va et même la présidente de la commission médicale du CHU de Grenoble appelle à l'aide dans les médias, du jamais vu. L'année 2022 se doit plus que jamais d'être rassembleuse, solidaire et nous pourrons ainsi garder notre optimisme. Qu'elle vous apporte malgré tout la santé, la joie au sein de vos familles en compagnie de vos proches et la réussite de vos projets personnels et professionnels.

Johanne Vial et Jean-Pierre Alibeu

pour le groupe Horizons Voironnais

2020horizonsvoironnais@gmail.com